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УВА ЖА Е МЫЕ
ЧИ ТА ТЕ ЛИ! 
Мы ждём ва ших пи сем 
по ад ре су: 
302000, ГСП, г. Орёл, 
ул. Брест ская, 6.

Нас — ветеранов культуры 
—  пригласили на День 
пожилых людей. Такой 

праздник нам преподнесли 
областное управление культуры и 
Орловский колледж культуры и 
искусств. Встретили нас очень 
радушно. 
Замечательную концертную программу 

подготовил вокально-инструментальный 

ансамбль «Веселая Слобода». Очень понра-
вился «Вальс-поздравление», необыкновен-
но хороша была «Здравица» в исполнении 
этого ансамбля. Порадовала нас хореогра-
фическая картинка «Русачок». Мы с удо-
вольствием слушали ансамбль народных 
инструментов под руководством В. Петро-
ва, а баянист В. Воронцов так просто моло-
дец.

За банкетным столом мы общались, 
вспоминали трудовые, военные годы. Вспо-

минали, как восстанавливался Орел. Пели 
песни вместе с В. Воронцовым.

Огромная благодарность от всей души 
ру   ководителям областного управления 
культуры и Орловского колледжа культуры и 
искусств. Вы устроили нам настоящий 
праздник!

Е. ДЕМИДОВА,
М. ГАПОНОВА.

Бывшие библиотекари областной 
библиотеки для слепых.

ЗАТЕРЯННАЯ 
КЛАДОВКА

Так получилось, что 
в последнее время я 
побывала  у знакомых 
в нескольких новых 

квартирах в только что 
построенных домах. Вхо-
дишь в трехкомнатную квар-
тиру — просторная кухня, 
коридор, квадратные комна-
ты, а кладовки почему-то 
нет. Почему? Пришел, напри-
мер, с дачи — в руках сумка 
на колесиках, и куда её 
поставить? В коридоре она 
всем мешать будет, лезть в 
глаза, да и не хочется загро-
мождать коридор. В кладов-
ку бы поставить в самый раз. 
И мешок картошки там бы 
нашел свое место, и банки с 
компотами и солеными огур-
цами, и рабочая одежда. Или 
нынешние проектировщики 
считают подсобные помеще-
ния делом ненужным?

 Помню, в трехкомнатных 
квартирах «серии 90» 1974 
года были кладовки, даже в 
однокомнатных хрущевках 
хоть и маленькая кладовоч-
ка, но была обязательно. И 
это очень удобно. Думаю, 
что выражаю мнение боль-
шинства. При разработке 
проекта следует учитывать 
пожелания лю  дей.

Екатерина ПЕТРОВА.
г. Орел.

МЕСТО 
ДЛЯ ФОТО

Пришел я в наш 
Пенсионный фонд за 
справкой. Как поло-
жено, предъявил 

инспектору пенсионное удосто-
верение, но в ответ услышал: 
«Нужен паспорт!» Я удивился: «А 
разве удостоверение выдавала 
не ваша организация, или вы не 
доверяете документам, кото-
рые сами выдаете?» Интерес-
ная получается картина: напри-
мер, в ГИБДД я предъявляю 
водительские права, и у меня не 
требуют подтвердить их еще и 
паспортом, в библиотеке пока-
зываю членский билет — и спо-
койно получаю книги без предъ-
явления паспорта. А здесь что 
нам выдают — документ или 
филькину грамоту?

Валерий А.
г. Орел.

За консультацией мы обрати-
лись в Отделение Пенсионного 
фонда РФ по Орловской области. 
Оказывается, в обычные пенсион-
ные удостоверения (если только 
пенсионер не ветеран труда) не 
предусмотрено вклеивание фото-
графии владельца. А документ без 
фотографии не является докумен-
том, удостоверяющим личность. 
Значит, необходим паспорт, так 
как информация о  наличии пен-
сии, её размерах является конфи-
денциальной.  Этот образец пен-
сионного удостоверения  без 
фотографии— единый по всей 
стране.

И тем не менее нельзя не согла-
ситься с нашим читателем. Такой 
документ, как пенсионное удосто-
верение, должен быть оформлен 
по общепринятым правилам для 
всех документов, чтобы его не 
хотелось назвать филькиной гра-
мотой и чтобы при его предъявле-
нии можно было получить справку 
в Пенсионном фонде.

У ХОЛОДНЫХ 
БАТАРЕЙ

В редакцию обра-
тилась жительница 
909-го квартала А.В. Ши -
лина. Она была обе-
спокоена тем, что в 

Орле начался отопительный 
сезон, а в их доме № 1 по 
улице Чечневой еще не было 
тепла. 

«Как же так, — говорила 
Антонина Васильевна,—  ведь 
было распоряжение городской 
администрации  включить ото-
пление восьмого октября. 
Сегодня уже девятое, а мы 
мерзнем. Температура ночью 
была плюс три градуса, — 
невозможно находиться в квар-
тире. Платим регулярно и кру-
глый год в надежде, что не 
будет у нас перебоев с отопле-
нием, и опять что-то не так».

В городской пресс-службе, 
куда мы обратились с этим 
вопросом, нам ответили, что 
включение отопления в городе 
будет происходить постепенно, 
в течение десяти дней, начиная 
с восьмого октября. Уже ота-
пливаются 500 домов. До 18 
октября будут подключены 
остальные жилые дома. У в а ж а е м а я 

редакция! Про-
сим на страни-
цах нашей люби-

мой газеты опубликовать 
слова благодарности мэру 
города А.А. Касьянову за 
то, что он оказал содей-
ствие в ремонте тротуара 
перед подъездами нашего 
дома. 

С 2005 года мы просили 
отремонтировать тротуар, 
так как старый асфальт 
совсем развалился, возле 
подъездов все было в ямах 
— когда шел дождь, мы не 
могли выйти из дома. Мы 
обращались с нашей про-
блемой в администрацию 
Советского района, все 

бесполезно — были одни 
отписки. 

В этом году мы, не пове-
рив больше обещаниям, 
записались на прием к 
мэру, объяснили ему суть 
нашей проблемы. Через 
три недели приехала бри-
гада рабочих и заасфаль-
тировала наш тротуар.

Хочется выразить осо-
бую благодарность главно-
му инженеру МУП ЖРЭП (з) 
Владимиру Григорьевичу 
Бабаяну, а также ООО 
«Ремстройкомплект» и 
лично заместителю дирек-
тора по строительству 
Давиду Артемовичу Папяну 
и бригаде. Эти люди отнес-
лись к выполняемой ими 

работе с особым внимани-
ем. Они успели закончить 
асфальтирование тротуара 
до начала дождей, работа-
ли даже поздними вечера-
ми, после того, как темне-
ло. Мы очень благодарны 
этим людям за их работу, 
которую они выполнили 
быстро и качественно.

Также благодарим сот-
рудников газеты «Орлов-
ская правда», которые не 
один раз  публиковали кри-
тические материалы, каса-
ющиеся нашей проблемы. 
Спасибо вам за внимание и 
оперативность.

Жильцы дома № 209 
по улице Октябрьской 

в городе Орле.
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